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　　　　　魚津ロータリークラブ会報誌

２０１５－２０１６年度　　R　I　会長　　K.R.　ラビンドラン

２０１５－２０１６年度　　魚津RC会長　　羽田　陸朗

第3020回　　　例会　　（サンルート・ホテル）　　　　　　　　　　　　2016　年　5月  ２７日

１、点鐘・握手

２、ロータリー・ソング　「我等の生業」

３、ゲスト・ビジターの紹介　　なし

４、誕生祝　　　　なし

５、会長挨拶　（羽田　会長）

　　　　　　　　　　　　　　　　　・伊勢志摩サミットが開催されています。その為警備が厳重で

　　　　　　　　　　　　　　　　　　緊迫した毎日が続いています。近くでもロッカーの閉鎖が

　　　　　　　　　　　　　　　　　　Ⅰ週間前から続いています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　・国際ロータリー世界大会がソウルで開催され、魚津から五名

　　　　　　　　　　　　　　　　　　参加予定です。その時釜山釜一ＲＣとの友好交流が予定され

　　　　　　　　　　　　　　　　　　ています。釜一との友好は魚津ＲＣ４０周年記念に始まり、

　今年で２１周年になります。会員数の減少などにより事業の継続にいろいろと問題が出て

　きました。来年度からどのようにするか、会長が行って相談してくることになっています。

・熊本地震の募金について、９２，０００円集まりました。２，０００円加えて１０万円ガバナー

　事務所にお届け致します。

６、幹事報告　（川岸幹事）

                                    ・ガバナー事務所より、レートについて、１ドル１１０円です。

　　　　　　　　　　　　　　　　　・６月例会案内

　　　　　　　　　　　　　　　　　　６月３日　杉野さんの卓話　　テーマ　「私と飛行機」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　６月１０日　野外奉仕例会　水族館総合公園さつき等手入れ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　６月１７日　クラブ協議会常任委員長年間活動報告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　６月２４日　納会　グランミラージュホテル

　・ＳＡＡ補助　　野沢さん、大城さん、

７、出席報告　（仙丸委員長）

　・本日（３０２０回）の出席　２２名、　欠席　１０名、　出席率　７５％。

　・３０１８回の出席率は　辻さんと中田さんがメークアップされ

　　修正出席率は　６７．８５％から７５％となりました。

８、ニコボックス　（坪野委員長）

　・野沢さんから、あすから３日間ロータリー国際大会（ソウル大会）

　　に出席します。

　・坪野さんから、片貝別又水力発電所が完成し、竣工式が

　　挙行しました。スイッチを押した時、稼働しなかったら首に

　　なるのではないかと心配しましたが、成功しました。

　　また、私は　５月２６日付で転勤になりました。

　　後任もよろしくお願い致します。

９、委員会報告　　　なし



１０、卓話　　川岸さん　　「消防行政について」

＊３年まえ大町地区で火災がありました。市民からご意見を

　　頂きました。

　（１）現場到着が魚津消防より滑川消防が早かった、どうしてか。

　　（答え）絶対あり得ない。広範囲でしたので、良く分からなかったと思います。

　（２）消防署職員・消防団員が消火栓の位置を知らないのではないか。

　　（答え）水道管本管の径は３００ミリですが、枝管は、７５ミリの場合があります。

　　　　　　ポンプ車は６５ミリで吸い上げるので、１５０ミリ以内であれば、２カ所使います。

　　　　　　しかし、細いと共倒れになるので、あえて使っていない。

　（３）消防団は、日頃酒ばかり飲んで、訓練していないのではないのか。

　　（答え）日頃、訓練しています。

　（４）ボンベの爆発音を何回も聞いた。

　　（答え）ＬＰＧ（プロパンガス）のボンベは１回も爆発をしていない。簡易コンロのボンベや、

　　　　　　スプレー缶が爆発して、大きな音がしたと思います。また、フラッシュ・オーバー

　　　　　　といわれる現象、可燃性ガスが充満し、爆発が起こる場合があります。

　・荒町火災の場合は、密集地であり、道路が狭く、間口が狭く、奥行が大きい場合は、

　　天井伝いの火や、輻射熱での延焼によって火の回りが早い上、道路が狭くはしご車が

　　使えなかったことです。

　・大火の要因は、密集地、発見が遅い、通報が遅かった等がありますが、市民からは

　　「消防が遅い」と見られます。

＊消防活動の基本的な流れ

　　・「１１９番」が掛かってくるー災害の確認（火災か、救助か、救急か）。

　　・火事の場合、－２市（魚津市、滑川市）１町（上市町）１村（舟橋村）に火災報が出る。

　　・出火建物の確認と逃げ遅れた人がいるか確認。

　　・区分の決定（出動規模の決定）。

　　　消火車、タンク車、救助工作車、はしご車、など出動範囲の決定。

　　・原因と被害調査をします。

＊　大事なことは、火を出さないことです。

［　あとがき　］

・新緑がまぶしい候になりました。皆さん、いかがですか。

・羽田年度も残り一か月になりました。今年度の広報委員会の活動も残り一か月となりました。

　皆さんからの投稿をお待ちしています。

・ポールハリス語録ーその２５　（２０１２年９月１７日配信）

　ロータリーの原動力は友情です。

　　（スコットランド、エジンバラで開かれた１９２１年ＲＩ国際大会でのメッセージ）

あとがき（寺田）

5月30日・31日と北陸地区女子神職研修会で福井の越前東照宮・佐佳枝廼社で正式参拝し翌日

は大本山永平寺で座禅と丸子副監院のご講話を拝聴しました。宮司さんは女性なので祈祷受付

や縁起物授与所など、女性らしい雰囲気で細やかな気配りがされているのがとても印象的でした。

翌日の座禅は職業柄誰もが難なく入り込め、時間を感じることなく、いささか物足りないぐらいでした。
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